

# *Falleció destacado entrenador cubano de lucha*

---

Image not found or type unknown



## **Lucha-zapatillas**

La Habana, 5 may (RHC) La familia cubana de las luchas deportivas lamenta hoy el fallecimiento de Silvio Amado Michell Rengifo, destacado entrenador de nuestras selecciones nacionales juveniles.

Según la información llegada a la redacción de JIT, de parte de la comisión de este deporte en la Isla, Michell falleció este martes a los 76 años de edad, víctima de cáncer.

El habanero integró el equipo cubano como atleta en la década de los años 60 del pasado siglo, y tras su retiro se dedicó por entero a la formación de las nuevas generaciones.

Por sus manos, en la Espa Nacional, pasaron figuras legendarias de la lucha grecorromana como los campeones olímpicos Héctor Milián, Filiberto Azcuy, Mijaín López e Ismael Borrero.

También dirigió el plantel clásico que en 1992 se agenció el certamen del orbe juvenil, disputado en Cali, Colombia. En esa oportunidad sus alumnos pelearon ocho de las 10 medallas de oro y conquistaron seis.

A Michell le llamaban cariñosamente “El Criollo”, por su carisma y popularidad.

Sus restos serán sepultados este miércoles en el Panteón del Deporte de la Necrópolis de Colón.

Autoridades principales del Inder y el Comité Olímpico Cubano han expresado sus condolencias a familiares, amigos y compañeros.

Tomado de JIT.



**Radio Habana Cuba**